

Protokoll

der ordentlichen Jugendversammlung der Unterfränkischen Schachjugend am 14.02.2009 in der Alten Post, 97753 Karlstadt-Stetten

Anwesend: Christian Kuhn (BJL), Peter Marx (Sb Versbach), Alexander Wurm (Jugendsprecher, SpVgg Stetten U23), Michael Schnepfer (Bezirksjugendspielleiter), Rainer Hasenstab (SF Sailauf), Tabea Künstler (SV Mainaschaff U23), Wolfgang Künstler (SV Mainaschaff), Peter Anliker (TSV Bad Kissingen), Sascha Steiner (Kreisjugendleiter Mitte, SpVgg Stetten), Margareta Walther (SC Bessenbach), Herbert Ruppert (SF SC Rieneck), Frank Drescher (SC Bergrheinfeld U23)

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung

BJL Kuhn begrüßte die Anwesenden, eröffnete die Versammlung und stellte die ordnungsgemäße Einladung fest.

TOP 2: Feststellung des Stimmenverhältnisses

Vorstand: 4 Stimmen

Vereine: 10 Stimmen, davon 3 U23

TOP 3: Berichte des Bezirksjugendleiters und seines Stellvertreters

BJL Kuhn gab einen Rückblick über die unterfränkischen Jugendturniere des vergangenen Jahres und das Abschneiden unterfränkischer Teilnehmer auf überregionalen Turnieren. Er dankte allen Vorstandsmitgliedern für die bisherige Arbeit. Die Situation in den Kreisen, besonders in Haßberge/Rhön, wo aufgrund mangelnden Interesses keine Kreismannschaftsmeisterschaften ausgetragen wurden und wo auch die Position des Kreisjugendleiters vakant ist, wurde kritisch beleuchtet.

Stv. BJL Anliker berichtete, dass das Bayerische Kultusministerium Schach als Sport anerkannt hat. Damit kann Schach ins Programm Sport nach eins aufgenommen und so gefördert werden. Voraussetzung ist die C-Trainer-Lizenz.

TOP 4: Vorstandswahlen

Es wurde diskutiert, ob der USJ-Vorstand zu entlasten sei. Dies ist aufgrund der Ordnungswerke Sache der USV-Generalversammlung. Eine Überarbeitung wird geprüft.

- a) Bezirksjugendleiter: Sascha Steiner, einstimmig
- b) Schriftführer: vakant
- c) Bezirksjugendspielleiter: Michael Schnepfer, einstimmig
- d) Referent für Breitensport: Jürgen Müller, bei 6 Gegenstimmen nicht gewählt
- e) Jugendsprecher: Alexander Wurm, einstimmig
- f) Ergänzungswahlen:
- f1) Referent für Schulschach: Harald Germer, einstimmig

f2) Beauftragter für Leistungsschach: Rainer Hasenstab, einstimmig

TOP 5: Beschluss über die Verwendung des Budgets

Frau Walther kündigte an, dass künftig Tagessätze zur Honorierung von Turnierleitern in Höhe von 30,- Euro möglich sein werden.

Der vom ausgeschiedenen BJL Kuhn für 2010 und 2011 vorgelegte Budgetvorschlag (keine Änderung gegenüber Vorjahr) wurde einstimmig verabschiedet.

TOP 6: Anträge

keine

TOP 7: Verschiedenes

In der Jugendordnung fehlt noch der Hinweis, dass die USV-Generalversammlung Änderungen zustimmen hat. Dies ergibt sich bereits aus der Satzung des USV, soll aber redaktionell eingearbeitet werden.

Herr Drescher kündigt das Rapid in Bergheinfeld an und bittet um zeitige Voranmeldungen.

Es wird darauf hingewiesen, dass in der Saison 2009/2010 in der Verbandsrunde die Termine von den Bayerischen Ligen abweichen werden: Am 3. Advent wird nicht gespielt, dafür findet die 1. Runde am 27. September statt.